



... der Mann schloß das Tor eines zerfallenen Hauses auf und schlüpfte hinein.

heit den Mann, dem ich die Narbe auf meiner linken Schulterhälfte verdanke. Mit stieren Augen nahm er einen zinnernen Teller in die Hand, spielte mit ihm, als ob er sein Gewicht abschätzen wollte, dann faßte er eine Gabel, ein Messer und seinen Hut in dieselbe Hand, packte mit der anderen

die brennende Petroleumlampe, warf sie hoch, ließ das Messer und den Teller nachschnellen, schickte die Gabel und den Hut den gleichen Weg, fing die Lampe geschickt wieder auf, haschte nach dem Teller, bekam die Gabel und das Messer zu fassen, warf die Lampe wieder in die Höhe, steckte den Kopf